



ST. ELISABETH-KRANKENHAUS LEIPZIG

PRESSEMITTEILUNG

Herausgeber: Pressestelle St. Elisabeth-Krankenhaus Leipzig

presse@ek-leipzig.de

Leipzig, 17.12.2025

Dr. med. Nadja Uhlig ist neue Leitende Oberärztin der Geburtshilfe

Das St. Elisabeth-Krankenhaus Leipzig hat mit Wirkung zum 15.10.2025 die Position der leitenden Oberärztin in der Geburtshilfe neu besetzt. Frau Dr. Nadja Uhlig übernimmt diese verantwortungsvolle Aufgabe und verstärkt das geburtshilfliche Team mit umfassender klinischer Erfahrung und ausgewiesener Expertise im Bereich der Risikoschwangerschaften.

Dr. Uhlig absolvierte ihr Medizinstudium an der Karl-Franzens-Universität Graz, wo sie 2006 auch promovierte. Nach verschiedenen klinischen Stationen an renommierten Zentren war sie ab 2019 als Leitende Oberärztin am Klinikum St. Georg Leipzig tätig und verantwortete unter anderem auch die Leitung der Hebammen.

Mit Frau Dr. Uhlig und ihrer Zusatzqualifikation „Spezielle Geburtshilfe und Pränatalmedizin“ gewinnt das St. Elisabeth-Krankenhaus Leipzig eine sehr erfahrene und engagierte Geburtsmedizinerin, deren Schwerpunkte insbesondere in der Betreuung von Risikoschwangerschaften, Frühgeborenen und Diabetes in der Schwangerschaft liegen. Wir freuen uns, dass Frau Dr. Uhlig, die als Spezialistin für das Manöver „äußere Wendung“ überregional bekannt ist, diese wertvolle Technik nun auch in unserem Haus anbieten wird.

„Eine qualitativ hochwertige, sichere und zugleich individuelle und familienorientierte Geburtshilfe steht für mich im Mittelpunkt meiner Arbeit“, so Dr. Uhlig. Ziel sei es, bestehende Strukturen weiterzuentwickeln und die enge interdisziplinäre Zusammenarbeit – insbesondere mit Hebammen und angrenzenden Fachdisziplinen – weiter zu stärken.

Mit der Nachfolge von Martina Weber setzt das St. Elisabeth-Krankenhaus Leipzig ein klares Zeichen für die kontinuierliche Weiterentwicklung seiner geburtshilflichen Versorgung auf hohem medizinischem Niveau.

Über das Krankenhaus:

Das St. Elisabeth-Krankenhaus Leipzig ist eine gemeinnützige GmbH in Trägerschaft des Kirchenlehens St. Trinitatis und akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Leipzig. Das Klinikgelände mit dem schönen Patientenpark liegt im Stadtteil Connewitz im Süden Leipzigs. In zwölf medizinischen Abteilungen mit 374 Betten wurden 2024 rund 19.800 Patientinnen und Patienten stationär behandelt. 2.058 Kinder kamen im Jahr 2024 in der Geburtsklinik auf die Welt. Das St. Elisabeth-Krankenhaus bildet 90 Pflegefachfrauen und -männer generalistisch in der ange- schlossenen Krankenpflegeschule aus. Weitere Informationen unter www.ek-leipzig.de.